
Ich habe keine Ahnung....
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 18. Juli 2010, 14:25

Wie auch immer, diese ganzen Radiästhesisten, Baubiologen und ähnliches Gelichter sollte man
in der Kernabfallbeseitigung "verbrauchen".
Vorrangig im Umgang mit nicht ganz so aktivem Abfall, damit sie länger was von der Strahlung
haben.... 
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